

MONACO

CANNES

SAINT-TROPEZ

ULTIMATE

MONACO #40

RICHARD MILLE
S'ÉLEVER AU RANG D'ART

LALIQUE
LE VERRE ABSOLU

DIOR
ENTRE SPORT ET COUTURE

LUXURY ESTATE AND LIFESTYLE MAGAZINE

DOTTA IMMOBILIER MONACO PRIVATE REAL ESTATE

MONACO

86

Fondée en 1894, Dotta Immobilier est une agence familiale dirigée depuis plus de 40 ans par son président Michel Dotta.

Dotta Immobilier, fort de ses 22 collaborateurs, vous propose un service sur mesure et met à votre disposition un savoir-faire et une expertise inégalée en immobilier de prestige. A Monaco, sur la Côte d'Azur, Dotta Immobilier vous offre un panel choisi d'appartements d'exception, de propriétés exclusives, de biens "Off market". Achat, Vente, Location, Gestion, Estimation, Family office, quelle que soit votre demande, votre besoin, Dotta Immobilier sera à vos côtés avec motivation, compétence et dynamisme.

Founded in 1894, Dotta Immobilier is a real estate agency run for more than 40 years by its President Michel Dotta.

Dotta Immobilier, with its 22 employees, offers a tailor-made service and is at your disposal with an unequalled know-how and expertise in luxury real estate. In Monaco and on the Côte d'Azur, Dotta Immobilier offers you a selection of exceptional apartments, exclusive and off-market properties. Purchase, Sale, Rental, Management, Estimates, Family Office, whatever you require or need, Dotta Immobilier will be at your side with motivation, competence and dynamism.



Agence familiale dirigée depuis plus de 40 ans par son président Michel Dotta met à votre disposition son savoir-faire et son expertise inégalée en immobilier de prestige



DOTTA IMMOBILIER
5 bis avenue Princesse Alice, 98000 Monaco
+377 97 98 20 00

Dotta.
MONACO PRIVATE REAL ESTATE

UNE PARENTHÈSE D'EXCEPTION AU CARRÉ D'OR

DOTTA



Au cœur du sélect Carré d'Or, cet appartement rare de 700 m² incarne l'art de vivre à la monégasque : exclusif, raffiné, paisible.

Formant un étage entier avec accès direct par ascenseur privé, ce 6 pièces d'exception est plus qu'un lieu de résidence : c'est une immersion dans le luxe discret et élégant de Monte-Carlo.

L'espace s'organise autour d'un vaste double séjour baigné de lumière, prolongé par une terrasse de 230 m² suspendue au-dessus des jardins du Casino. Ici, les petits-déjeuners s'étirent, les soirées se prolongent, et la mer se fond et se confond avec l'horizon.

In the heart of the prestigious Carré d'Or, this rare 700 sqm apartment embodies the art of Monegasque living: exclusive, refined, and peaceful.

Occupying an entire floor with direct access via a private elevator, this exceptional 6-room residence is more than just a home : it is an immersion into the discreet, elegant luxury of Monte-Carlo. The space is organised around a vast double living room bathed in natural light, opening onto a 230 sqm terrace suspended above the Casino gardens. Here, breakfasts linger, evenings stretch on, and the sea seamlessly blends into the horizon.



Cet étage privatif donne accès à un art de vivre unique au cœur de Monte-Carlo

À l'intérieur, chaque volume est pensé pour conjuguer confort et art de recevoir : salle à manger pour recevoir, bibliothèque pour s'évader, bureau pour créer. Cinq suites avec leurs salles de bains et dressings privés offrent une intimité préservée à chacun. Cuisine indépendante entièrement équipée, buanderie, toilettes invités, rien n'est laissé au hasard.

Cette adresse confidentielle se trouve dans une résidence moderne et ultra sécurisée. Elle propose des prestations dignes d'un palace privé : piscine intérieure, spa, sauna, hammam, salles de massage, salle de sport, lounge bar et conciergerie permanente. Deux chambres de service, deux caves et deux emplacements de parking viennent compléter ce bien unique.

Inside, each area is thoughtfully designed to balance comfort and hospitality: A dining room for hosting, a library for quiet escapes, and an office for creativity. Five suites, each with its own en-suite bathroom and private dressing room, offer absolute privacy. A fully equipped independent kitchen, laundry room, and guest restroom make sure nothing is left to chance.

This exclusive address is located in a modern, ultra-secure residence with amenities worthy of a private palace: indoor pool, spa, sauna, hammam, massage rooms, fitness center, lounge bar, and 24/7 concierge services. Two staff bedrooms, two cellars, and two parking spaces complete this one-of-a-kind property.



DÉCOUVRIR LE BIEN
Discover the property
Réf. #LM2371



RICHARD MILLE



RM 43-01 FERRARI

Calibre tourbillon à remontage manuel
Réserve de marche de 70 heures ($\pm 10\%$)
Platine et ponts en titane grade 5 et Carbone TPT®
Chronographe à rattrapante
Indicateurs de réserve de marche, de couple et de fonctions
Boîtier en titane grade 5 microbillé et Carbone TPT®
Edition limitée de 75 pièces

RICHARD MILLE / 

A Racing Machine On The Wrist